

Société archéologique

■ Après son évasion au Mexique, la Société archéologique entendra ce jeudi 10 avril, à 17 h 30, Gilles Bancarel qui parlera de "l'influence protestante sur l'œuvre philosophique de l'abbé Raynal". Cette étude est le résultat de longs travaux qui ont donné lieu, notamment l'année dernière, à la célébration du bicentenaire de l'abbé Raynal placé sous le patronage de l'Unesco et largement évoqué par le journal "Le Monde".
Hôtel Bergé, 14, rue des Drs Bourguet, jeudi, à 17 h 30.